

花西まちづくり

平成24年4月15日 第12号
 発行 花西地区まちづくり協議会
 総務企画部
 連絡先 花西振興センター内
 電話 22-6541

「楽しく歩こう会」のお知らせ



保健福祉部会

「健康で長生き、自分の体は自分で作る」がモットーの「第24回楽しく歩こう会」を開催します。毎回40~50の方々に参加して頂き、爽やかな汗と入浴、昼食で楽しい一日を過ごしてもらっています。

初めての方も気楽にお友達を誘って参加してみませんか。

1. 日 時 平成24年4月22日（日）午前9時
2. 集合場所 若葉小学校前 若葉公園
3. 会 費 大人1,500円 子供1,000円
(ドリンク1本付)
- 会費は昼食代（ホテル花巻）

4. 内 容
 - ・若葉公園から自転車道を花巻温泉までウォーク（約8km）
 - ・到着予定は12時前（ホテル花巻で会食と入浴）
 - ・帰路はバス若葉公園着は2時50分頃

5. 申込・問合せ 藤原寿文まで直接申込むこと
自宅 23-7128 携帯 090-7064-7481

西大通り

地震対策を家庭で

西大通り地区の自主防災会は、3月に『大地震に備えましょう（家庭でできる対策）』と題したパンフレット（A3判両面刷り）を作成し、全戸配布しました。

このパンフレットは、昨年3月の東日本大震災の経験から、どんな対策を講じて大地震に備えたら良いか、留意事項をまとめたもので、家具の転倒防止や家の内外の危険箇所の点検、非常持ち出しの準備など、基本的な対策を呼び掛けています。

また、1~2日程度の一次避難所となる「西大通り会館」、市が設営する拠点避難所となる「花巻市文化会館（若葉町）」の周知を図るほか、地域内AからFまでの班の区割り図や、班内（近隣住民）の安否確認、住居の被害状況などについての情報伝達の流れが記載されています。

ふるさと寄席

保健福祉部会



「川野目亭南天」さんの「ふるさと寄席」は4月8日、市文化会館で開催された。南天さんは古今亭志ん生の演目で有名な古典落語の「火炎太鼓」等をわかり易い東北弁を使って上手に演じ、約700人の観客を大いに笑わせてくれた。終了後、同級生の白藤祝子さんや甥・姪から花束を贈られた南天さんは「こんな大ホールでやったのは初めて、あんなに入ってビックリ、会場の反応が早く、気持ちよく演じることが出来た。又呼んでもらえるよう頑張る。」と喜んで話してくれた。又、当日は被災者復興支援として募金が行われ、「132,070円」の義援金をいただきました。これは花巻市を通じて被災者に届けられます。

なお、南天さんは今後、三遊亭遊三門下生になり、「六華亭遊花」と改名すると舞台で発表した。



『男の食育クラブ』開催

地域の皆さんの健康促進と交 保健福祉部会
 流を図ることを目的に、
 『男の食育クラブ』（全2回コース）を花巻保健センターにて、3月9日（金）と3月22日（木）に開催しました。

保健福祉部会員指導のもと、参加者が各グループに分かれての調理実習を行い（第1回目は「ホットな菜飯」「ブリのヨーグルトカツ」「大根とホタテの酢味噌和え」ほか）、狩野部会長による「健康で長生きするための食生活について」の講話の後、皆で作った料理を和やかに語らいながら美味しく頂きました。



演芸発表会

文化教育部会

地域の連帯感とコミュニケーションを図るために昨年スタートした『みんなが参加できる文化祭演芸発表会』を今年も開催します。花西地区の一大行事として、みんなで参加して盛り上げ、住み良いまちづくりを目指しましょう。

日時：6月24日（日）

午後1時

会場：文化会館大ホール

入場無料



藤沢町

3世代交流会開催

平成24年2月5日（日）ふじさわ会館で3世代交流会が開催されました。

子供たちとお年寄りの交流を中心に、お父さんお母さんたちが餅つきをして餅バイキングにしてみんなと食べたり、またミズキ団子を作って水木に飾り付けをし、ホールでは全員参加の輪投げ大会を行いました。

今年は、インフルエンザの流行により子供たちの参加は3名という寂しい内容でしたが、その代わり多くのお年寄りの参加があり、大変盛り上りました。

参加者からは、「是非これからも誘ってください。」との感想を頂きました。



市政懇談会開催のお知らせ

花西地区市政懇談会を下記のとおり開催します。多数のご参加をお願いいたします。

日時：4月25日（水）午後6時30分から

（1時間30分程度）

会場：花西振興センター1階会議室

内容：平成24年度の予算と主な施策について

※ 市の職員が説明させて頂き、それについてのご質問、ご意見を伺います

『100人綱引き大会』を開催

文化教育部会

2月19日（日）花巻中学校

体育館において『第4回100人綱引き大会』が開催され、今年は若葉町Aチームが優勝しました。

各地区から合計13チーム約500人が参加し、皆で力を合わせて、応援・試合とも大変盛り上がった大会となりました。



また、今大会から「応援賞」が新たに設けられたこともあり、各地区では、町名の団旗や太鼓、メガホンなどをを使った応援にも熱がこもっていました。

《大会結果》

優勝 若葉町A

準優勝 南万丁目A

3位 石神町B

《応援賞》

大賞 藤沢町

応援賞 若葉町



石神町

歳祝いの会

石神町では、恒例になっている『歳祝いの会』が行われました。

参加者は、2月26日（日）馳幣稻荷神社に集まり、宮司から厳かにお祓いを受け、お札を頂いた後、歳祝いの会場に向かいました。

会場のいしがみ会館では、テーブル中央に梅干しが飾られたカラタチの木や、納豆・落花生・亀の子・白菜が置かれてありました。

この品々には、「人生は茨の道、失敗しないように粘り強く、マメに達者で白寿まで長生きするように厄を祓うとの願い」の言われがあります。

壮青年部が企画したこの事業、婦人部や農協婦人部も協力して、お祝い・大黒舞・手踊りなどで、大いに盛り上りました。

